

Mag Centre, 15 octobre 2014

## Orléans: « Oser » regonfler l'opposition en passant par la case... prison

15 oct 2014 | Catégorie: [Mag Centre](#)

[Like](#) [Share](#) [59](#) [Tweet](#) [4](#) [8+1](#) [0](#) [f](#) [t](#) [in](#) [+d](#) [★](#) [g+](#) [s](#)



Les fondateurs d'Oser autour de Philippe Rabier (au centre).

C'est en juin sur les cendres de la Bérézina municipale de la gauche, qu'un noyau dur de militants, encartés ou pas, a décidé de remonter au créneau. A travers une association, OSER (Orléans solidaire, écologiste et républicain) qui s'est dévoilée devant la presse mercredi après-midi. Session de rattrapage pour gommer une campagne réputée fouareuse? Avant-garde en préparation des prochaines échéances électorales, cantonales, régionales et, bien plus loin, municipales?